



AVIS

Date : 4 mars 2020

Objet : Bleu de méthylène injectable

Dans l'éventualité d'une rupture d'approvisionnement au bleu de méthylène, il est recommandé de contacter votre Centre antipoison si vous faites face à un patient avec une méthémoglobinémie. Des thérapies plus invasives, telles que les transfusions d'échange pourraient être considérées dans certains cas.

Pour de plus amples informations contactez le Centre antipoison du Québec à l'adresse suivante :

antidotes.toxicologie.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca

En toute collaboration,

L'équipe du Centre antipoison du Québec